

Koramil Surade Hadiri Diseminasi dan Pembinaan Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Kabupaten Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.WEB.ID

Sep 17, 2024 - 14:10



Sukabumi - Pada hari Senin tanggal 16 September 2024 mulai pukul 09.15 s.d 12.30 WIB bertempat di Gor Surade Jln. Raya Cirangkong Kel/Kec. Surade Kab. Sukabumi, telah dilaksanakan giat Diseminasi dan Pembinaan Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Kab. Sukabumi dengan tema Peran Organisasi

Kemasyarakatan dalam menghadapi Pemilukada Tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Bakesbangpol Kab. Sukabumi diikuti lk 80 orang.

Hadir dalam giat tersebut, al: Bpk. Drs. Tri Romadhono Suwardianto (Kapala Kesbangbol Kab. Sukabumi) ; Ibu. Reni Yuni Wardani PN, SE, M.Si (Kabid Poldagri dan Ormas), Bpk. Suryana, S.IP, Kp. M.Si (Camat Surade), Kapten Arm Witono, S.H.I (Danramil 2214/Surade, Narasumber Kodim 0622/Kab. Sukabumi), Iptu Hendra (Kapolsek Surade/Narasumber Polres Sukabumi), Iptu Osep Gunaryadi (Kanit 3 Intelkam Polres Sukabumi), Sdr. Andi Jakatela Spd Msi (Kabid. Wasnas), Bpk. Samingun (Narasumber KPU Kab. Sukabumi), dan Peserta kegiatan (OKP/Ormas Wilayah 6 Jampangkulon).

Dalam laporan tertulisnya Sertu Nardi Koramil Surade mngatakan bahwa Camat Surade, mengucapkan terima kasih kepada Kesbangpol Kab. Sukabumi atas terlaksananya kegiatan ini, sehingga Kami bisa dipertemukan dengan berbagai Ormas khususnya wilayah 6 Kab. Sukabumi; dan Kami mohon maaf kepada Kakan Kesbangpol beserta jajaran atas keterbatasan pelayanan kami disini, demikian disampaikan Sertu Nardi mengutip Camat Surade.

Masih kata Sertu Nardi, Sementara itu, Kakan Kesbangbol Kab. Sukabumi juga mengatakan bahwa tugas Pemerintah Daerah memberikan anggaran pilkada untuk KPU Bawaslu pengamanan menjadi tanggung jawab Pemerintah Daerah, Pemerintah Daerah memberikan dukungan penyelenggaraan pilkada baik anak sekolah dan juga yang pensiun TNI Polri yang bisa memilih dan untuk lainnya, Memberikan informasi kepada masyarakat untuk memberikan hak pilihnya langsung umum rahasia. Organisasi Masyarakat ini menjadi garda terdepan menjaga kondusifitas wilayah dan jangan golput. Berharap untuk Pilkada tingkat kehadiran minimal sama bahkan lebih 80 persen. Sewaktu Covid tingkat kehadiran hanya 61 Persen sangat jauh dari yang di harapkan, Ormas dapat mendorong masyarakat untuk memberikan suratnya secara langsung umum bebas rahasia.

Sambung Sertu Nardi, mengatakan apa yang disampaikan oleh Kakan Kesbangbol Kab. Sukabumi bahwa Organisasi masyarakat yang hadir disini agar dapat menjaga keamanan dan diharapkan etika moral di masyarakat juga dapat terjaga. Diharapkan Ormas sebagai mitrabkita dapat memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa. Diharapkan kehadiran ormas Pilkada dapat berjalan dengan aman dan lancar partisipasi masyarakat tingkat kehadiran dapat meningkat, saling hormat menghormati dan menjadi netralitas petugasnya harus netral ASN TNI Polri, Kepala Desa. Relawan harus bekompetisi dengan sehat jangan gontok-gontokan untuk menjaga kondusifitas wilayah dan, mari Kita sama-sama membangun wilayah sesuai dhn kapasitas masing2. Kita berharap Pilkada pada tanggal 27 November 2024 akan berjalan dgn baik sesuai harapan bersama. Dengan ucapan Basmallah kegiatan Diseminasi dan Pembinaan Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Kab. Sukabumi secara resmi saya buka.

“Acara dilanjutkan dengan materi Bela Negara yang disampaikan oleh Danramil, Kapolsek Surade dan Komisioner KPU Kab. Sukabumi,” terang Sertu Nardi.

Selain itu, “Kegiatan tersebut merupakan bentuk Pembinaan terhadap Ormas se Kab. Sukabumi menjelang Pilkada 2024 Kab. Sukabumi agar Pilkada yang akan datang berjalan aman sesuai harapan bersama. Pemberian Piagam

Penghargaan kepada setiap Ormas oleh Kesbangpol Kab. Sukabumi, dan selama giat berlangsung situasi aman dan lancar,” pungkas Sertu Nardi.